

一関市立黄海小学校 学校便り

きのみ

令和4年
10月6日(木)
NO.14

文責：佐々木



一人一人の激走！力走！ ～校内ロードレース大会～

4日（火）、黄金色に輝く稲穂が風になびく中、校内ロードレース大会が行われました。この日に向けて、校庭やコース等で練習を積み重ねてきた子どもたち。沿道からの声援を力に変え、参加者全員が力いっぱい走りとともに完走することができました。

保護者の皆様のご声援とご協力、ありがとうございました。

☆☆☆ 各学年の優勝者 ☆☆☆

☆1・2年の部 1, 000 m

【1年男子】 4分30秒00

【〃女子】 4分43秒85

【2年男子】 4分34秒04

【〃女子】 5分36秒67



☆3・4年の部 1, 400 m

【3年男子】 5分40秒31

【〃女子】 6分28秒69

【4年男子】 5分58秒16

【〃女子】 6分14秒91

☆5・6年の部 2, 400 m

【5年男子】 10分34秒59

【〃女子】 10分06秒27

【6年男子】 9分35秒98

【〃女子】 11分01秒25



☆☆☆ おめでとう!! 大会新記録!! ☆☆☆

3年男子：5分40秒31（これまでの記録 5分46秒 2013年）

5年女子：10分06秒27（〃 10分17秒 2018年）



学校代表として激走！激跳！ 地区陸上競技大会

9月28日（水）、一関運動公園陸上競技場を会場に「第14回一関地方小学校陸上競技大会」が3年ぶりに開催されました。

新型コロナの影響から、大会出場は6年生のみと制限を余儀なくされましたが、選手たちは学校代表としての誇りを胸に、約1か月に及ぶ練習の成果を出し切りました。

また、3名のマネジャーも競技サポートとして、応援陣地からサブトラックの間を駆け回るなど大活躍。16名が1つとなって大会を盛り上げました。

大会では、「共通男子200m」に出場した選手が、**見事に第7位と入賞**を果たしました。おめでとうございます。

保護者の皆様には大会に向けての準備等、ご協力ありがとうございました。



たてわり班活動 再開

感染拡大防止のため活動を休止していたたてわり班活動が今月から再開。3日（月）は、今年度のたてわり班のメンバーがようやく初めての顔合わせ。めあてや清掃場所の確認などを行いました。



これまでは、学級ごとに清掃を行ってきましたが、今からは6年生を班長として、上級生が手本を示しながら清掃活動に取り組みます。

多くの場面で多くの学びを得られる異学年交流活動。成長の様子が楽しみです。



班長が中心になってめあての確認



早速たてわり班清掃が開始

